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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados y Diputadas verfa con agrado que el Poder 

Ejecutivo, a traves del Ministerio de Salud de la provincia, informe el 

motivo por el cual se estan produciendo demoras en la entrega de 

medicamentos especiales y oncol6gicos en el Centro de Especialidades 

Medicas de Santa Fe. 

Agustina Donnet 
Diputada Provincial 

Ruben Giustiniani 
Diputado Provincial 

FUNDAMENTOS 

Sr. Presidente: 
Hemos tornado conocimiento de la situaci6n de Dominga, una paciente 

que padece de cancer de mama con metastasis 6sea, la cual manifiesta 

que desde hace tres meses esta teniendo inconvenientes para darle 

continuidad a tu tratamiento oncol6gico debido a demoras por parte 

del Centro de Especialidades Medicas de Santa Fe (Cemafe) en la 

entrega de la medicaci6n. 
La paciente permanece a la espera de la droga Fulvestrant inyectable 

para darle continuidad a su tratamiento oncol6gico. El Fulvestrant es 

un tipo de medicamento de terapia hormonal utilizado para tratar el 

cancer de mama. Esta droga actua por un efecto antagonista sobre 

los receptores de estr6qeno, es decir, bloquea los receptores y detiene 

que el estr6geno llegue a las celulas cancerosas. Esto ralentiza o 

detiene el crecimiento de celulas cancerosas. El modo administraci6n 

es par inyecci6n intramuscular. 
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Dominga, ante la desesperaci6n por no tener precisiones de cuando 

reclblra la medicaci6n, se vio en la necesidad de hacer publlco su 

reclamo para ser escuchada y en busca de obtener una pronta 

respuesta. La situaci6n por la que atraviesa la paciente es similar a la 

de muchos/as otros/as pacientes que concurren al Cemafe desde 

distintos puntos de la provincia y tienen que regresar a sus hogares 

con las manos vadas, representando estas situaciones un desgaste 

psicol6gico y econ6mico para pacientes en situaci6n de vulnerabilidad. 

"Tanto los pacientes oncol6gicos como los que sufren enfermedades 

cr6nicas no podemos esperar, es dia a dia, es una lucha diaria contra 

le enfermedad. No podemos atrasar nuestro tratamiento, es 

fundamental recibirlo" manifesto a traves de una entrevista radial en 

un medio local.1 
La paciente advierte que en el contexto de pandemia en el que nos 

encontramos "pedimos que sea mas facil que nos brinden el 

medicamento, que no tengamos que golpear tantas puertas"2 • La 

lucha contra el cancer es dfa a dla y las trabajas burocratlcas 

desaniman a los/as pacientes; "Adernas de la enfermedad aparecen 

estas trabas que hacen que una se caiga, porque sentfs que no 

aguantas, que nadie te escucha"3, expres6. 
Por lo expuesto, solicitamos a nuestros pares la aprobaci6n del 

presente proyecto de comunicaci6n. 
Agustina Donnet 

Diputada Provincial 
Ruben Giustiniani 
Diputado Provincial 

1 LTlO ( Lunes 26 de Octubre de 2020). LTlO.com.ar. https://ltlO.com.ar/noticia/283609--denuncian 
demoras-en-la-entrega-de-remedios-oncologicos. 
2 Idem. 
3 Idem. 
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